

Castro: iluminan pasaje del sector Laguna Pastahue

La actividad estuvo enmarcada bajo el programa “Barrios con energía” de Saesa, el cual conecta directamente con una necesidad de muchos sectores que necesitan más seguridad.



Con esa idea, la ejecutiva de Saesa, Ana María Ballesteros, confirmó el compromiso de la distribuidora: **“Nos sentimos muy felices de poder seguir aportando a través de este programa tan importante como es “Barrios con Energía”, el cual, en esta oportunidad, está brindando un espacio de seguridad a los vecinos que hace tiempo sufrían las consecuencias de tener un lugar sin iluminación. Vamos a mantener el contacto con las familias para poder seguir brindándoles un servicio que pueda cubrir todas sus necesidades”.**

Carlos Gallegos, vecino del sector y quien gestó el contacto con Saesa, dejó sus impresiones: **“Encuentro que esto fue una tremenda iniciativa por parte de Saesa, en la cual lograron iluminar un sector del pasaje Pastahue, el cual teníamos serios problemas de seguridad, serios problemas de salubridad también, como la ingesta de alcohol, entonces esto dio una solución a los vecinos en una obra que ayuda mucho a la comunidad en general a dar seguridad a través de la luz. Y eso es una gran cosa porque recordemos que los espacios iluminados te entregan la sensación de estar seguro”.**

De igual forma, María Cristina Aburto, vecina del sector mostró su felicidad y agradecimientos por el trabajo: **“Agradezco estos proyectos gestionados por los mismos vecinos para un mejoramiento excelente para la comunidad, ya que los focos de delincuencia, de mal uso de los espacios, hoy en día son relativamente ocupados por gente que no son del sector. Quiero felicitar y agradecer a Saesa por esta gestión, en realidad es muy útil para la comunidad. Ojalá se sigan haciendo más gestiones como esta, para este sector y para muchos sectores más”.**

Representantes de Saesa llegaron hasta el sector de la Laguna Pastahue en la comuna de Castro para ser parte del hito de entrega de las nuevas luminarias que beneficiarán a todos los vecinos del lugar, mejorando

considerablemente su calidad de vida, que antes se veía afectada por la oscuridad, siendo foco de inseguridad para los vecinos del sector.

En esa línea, el programa “Barrios con Energía” ya lleva una importante trayectoria mejorando espacios públicos que anteriormente se

encontraban con deficiencias de iluminación, y que por lo mismo presentan un riesgo importante para las personas que transitan alrededor de estos sectores. Por eso, más que solo iluminar, el objetivo del programa es generar puntos de encuentro, fomentar el diálogo y la vida familiar, contribuyendo también a la seguridad ciudadana.